



الرقم: 2018/596م

التاريخ: 2018/05/09م

المحترمين،،،

السادة/ مديري ومديرات مدارس التعليم العام الحكومية بإمارة أبوظبي

Dear respected public school principals in the Emirate of Abu Dhabi

**Subject: Exams dates at the end of Third Semester in
Academic Year 201/2018**

Based on the Amended Schedule of the current Academic Year
2017/2018 Grades (1 – 12) Term 3 Exams, kindly note:

Stage 1:

Grades	Subject	Date
1 - 12	Islamic Education	20.05.2018
12	Geoscience	21.05.2018
10 - 12	Health Science	22.05.2018
1 - 12	Social Studies	24.05.2018
1 - 12	Group B Subjects	27 - 31.05.2018
1 - 12	Arabic Writing	3 - 7.06.2018
1 - 12	English Writing	10 - 12.06.2018

Stage 2:

Grades	Date
1 - 9	20 - 25.06.2018
6 - 7 Elite	20 - 25.06.2018
11-10 General	20 - 26.06.2018
10 Advanced	20 - 26.06.2018
11 Advanced	20 - 27.06.2018
12	20 - 27.06.2018

**الموضوع: مواعيد تطبيق امتحانات نهاية الفصل
الدراسي الثالث للعام الدراسي 2018/2017م**

بناء على الجدول المعدل لمواعيد تطبيق امتحانات الفصل الدراسي الثالث
للسفوف من الأول إلى الثاني عشر للعام الدراسي الجاري 2018/2017
نرفع لسيادتكم التوضيحات الآتية:

المرحلة الأولى:

التاريخ	المادة	الصف
2018 / 05 / 20	التربية الاسلامية	12-1
2018 / 05 / 21	علوم الأرض	12
2018 / 05 / 22	العلوم الصحية	12-10
2018 / 05 / 24	الدراسات الإجتماعية	12-1
27 إلى 31 / 05 / 2018	مواد المجموعة B	12-1
3 إلى 7 / 06 / 2018	لغة عربية – كتابة	12-1
10 إلى 12 / 06 / 2018	لغة إنجليزية – كتابة	12-1

المرحلة الثانية:

التاريخ	من	الصف
2018 / 06 / 25	2018 / 06 / 20	9-1
2018 / 06 / 25		7-6 نخبه
2018 / 06 / 26		عام 11-10
2018 / 06 / 26		10 متقدم
2018 / 06 / 27		11 متقدم
2018 / 06 / 27		12



- The schooling day will continue during the exam application period and the days within Stage 1 schedule.
- End of Term 3 Exam for Grades 4 - 12 in Stages 1 and 2 will be incorporating Terms 2 and 3 coverages.
- End of Term 3 Exam for Grades 1 - 3 will be incorporating Term 3 coverages.
- Weekly online tests will be implemented for Grades (9 – 12) as per attached schedule.
- All subjects in which students sit the End of the Term Exam in Stage 1 remaining contents and formative assessment procedures should be covered and applied until the end of the academic year.
- Practical performance will be applied formative assessment of Group B EMI subjects. Assessment Guides will be sent later.
- Regarding Grade 12 formative assessment mark replacement with EmSAT score, please be informed that:
- All formative assessment procedures should be completed and entered by teachers.
 - Replacement of formative assessment mark with EmSAT score will be centrally done without interference by schools.
- To be informed and take necessary action.

- يستمر اليوم الدراسي في فترة تطبيق الامتحانات والأيام التي تتخللها في جدول المرحلة الأولى.
 - تطبيق امتحان نهاية الفصل للصفوف من 4 إلى 12 لمواد المجموعة A في المرحلتين (الأولى والثانية)، تشمل مقررات الفصلين الثاني والثالث.
 - آلية تطبيق امتحان نهاية الفصل للصفوف 1-2-3 تبنى على مقرر الفصل الدراسي الثالث.
 - تطبق اختبارات إلكترونية أسبوعية للصفوف من التاسع إلى الثاني عشر استعداداً لامتحانات نهاية الفصل وفق الخطة المرفقة.
 - يستمر تدريس باقي المقررات و إجراءات التقييم التكويني للمواد التي تقدم فيها الطلبة لامتحان نهاية الفصل في المرحلة الأولى حتى نهاية العام الدراسي.
 - يعتمد الأداء العملي للتقييم الختامي لمواد المجموعة B التي تدرس باللغة الانجليزية، وسيتم ارسال دليل موجّهات التطبيق لاحقاً.
 - بشأن استبدال درجة امتحان (EMSAT) لدرجة التقييم التكويني لطلبة الصف 12 يرجى العلم بالآتي :
 - ✓ تستكمل إجراءات التقييم التكويني للمادة وترصد الدرجة من قبل المعلم.
 - ✓ استبدال درجة التقييم التكويني بدرجة (EmSAT) يتم مركزياً بدون تدخل المدرسة.
- للعلم واتخاذ اللازم

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام و التقدير

لبنى علي الشامسي

المدير التنفيذي لقطاع العمليات المدرسية بالإمارة

نسخة إلى:

- مدراء المكاتب التعليمية.
- مدراء إدارات قطاع العمليات المدرسية.
- قطاع سياسات التعليم.